
o BOTICÁRIO COMPLETA 29 ANOS
EM LAGUNA COM UMA NOVA LOJA

�-�---Franquia mais antiga instalada na cidade,
na segunda. geração em sua administração, a

loja de O Boticário estará com um novo layout
a partir da próxima semana. Implantada no

ano de 1992, pelo casal Carolina e Lindomar

Luiz, a proposta foi inovadora para a cidade na

época: "Nós já tínhamos um empreendimento
no ramo da indústria de confecção na cidade e

buscávamos uma alternativa para diversificar

os investimentos. Durante uma viagem,
conhecemos a marca, que na época era pequena

ainda e pouca conhecida, mas identificamos e

acreditamos no potencial e na ideia. Participamos
por todo processo de seleção, que foi bem rígido,
e felizmente conseguimos abrir as portas', recorda
Carolina. A marca do O Boticário foi um dos

pioneiros no sistema de Franchising no Brasil.:
e quando chegou a terra de Anita, na época, em
uma sala em frente ao Angeloni SUl,'ermercado"
ganhou a simpatia do público: "Foi muito bem aceito.

Trouxemos aquele padrão de loja de cidade grande e

aos poucos, foi ganhando mais e mais adeptos pelos
produtos". Hoje à frente da franquia, Lindomar Luiz
Junior, completa dez anos de história no Boticário: "A

transição da administração dos meus pais paramim foi

algo extremamente desafiador. Tudo começou no ano

de 2016. Para a marca não bastava apenas ser filho dos

franqueados, eles queriam sucessores e não herdeiros.
Por conta disso, tive que passar por um processo de 18
meses estudando em Curitiba, com outras famílias de

franqueados, namesma situação de gestão. Na ocasião,
eles preparavam os pais para irem largando o comando e

moldando os filhos para assumirem os novos desafios

que a marca prevê para o futuro. Foi uma experiência
fantástica, inclusive com TCC e colação de grau.

Orgulhosamente trouxe para Laguna o prêmio de 10

da turma pelo projeto e desenvolvimento da franquia
na nossa cidade", recorda Junior. Durante os quase
30 anos de loja, a equipe lagunense, hoje composta
por 13 colaboradores, viu urna transição na forma de
consumo: "Buscar novas oportunidades está no nosso

DNA de . empreendedor franchising. Desenvolver
novas formas de vendas e levar nossos produtos para
cada vez mais pessoas é a essência do planejamento.
Hoje a nossa atuação é multicanal, onde temos a loja,
os revendedores com catálogo e os meios digitais

(como site, live commerces, WhatsApp e

Instagram). Estão todos interligados com

a mesma estratégia comercial. Com isso,
o negócio tomou outra proporção e trouxe

ainda mais popularidade e visibilidade 'para
a marca, que é hoje uma das mais amadas do
Brasil durante anos seguidos".

As melhorias no espaço em Laguna, que
reabrirá suas portas na próxima sexta-feira,
12, na rua Gustavo Richard, fazem parte de
um movimento nacional de todas as lojas do
O Boticário, que até 2024 estarão com um

novo padrão. Um modelo focado na jornada
do consumidor e na experiência de compra,
envolvendo tecnologia em um ambiente

projetado para encantar as pessoas. Outro

destaque da marca na cidade, diz respeito ao

espaço do revendedor. A implantação desse
canal de venda, que hoje tem sug sala física localizada
no prédio Laguna Bussiness Center, na rua Anita

Garibaldi, no Centro, é um dos "xodós" do empresário
Junior: ,i Meus primeiros passos na franquia em 2011
foram na implantação desse canalque hoje representa
mais 50% de toda a venda do O Boticário no Brasil, e
pra nós foi um momentomuito especial trazer o modelo
padronizado para Laguna, além de ser um ambiente'

projetado para melhorar a experiência de compra dos
revendedores. Ainda trouxe mais presença de marca e

visibilidade para as pessoas que ainda não conheciam
essa modalidade. Hoje atendemos aproximadamente
400 revendedoras nas cidades de Laguna, Pescaria
Brava e Jaguaruna", destaca.
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VILSINHO

VIEIRA NA

SEGOV
Suplente de Vereador, Vilsinho
Elias Vieira, que nas últimas

eleições recebeu 548 votos,
vem ganhando destaque
pela sua atuação ao lado

de Natanael Wisintainer, na -

dinâmica secretaria Municipal
de Governo, sempre buscando

principalmente, novos
investimentos para
a cidade juliana.

EVENTO CANCELADO
A previsão de tempo ruim para o fim de semana em

Laguna, fez com que,mais uma vez fosse adiado o
encontro de Harley Davidson, até então marcado

para acontecer amanhã, 6 e domingo, 7.

.' .,.

Datas Históricas

EX-PREFEITO NELSINHO .

o ex-prefeito Ne!.s0!1 Abraham Netto, justo no períOdo
de 1989/1992, ainda hoje é lembrado pelas inúmeras
obras realizadas em favor da cidade, com destaque
para a pavimentação das ruas Manoel-Costa (atrás do
Colégio Stella Maris) e Prefeito Guimarães Cabral, logo
desenvolvendo e muito o bairro de Magalhães,
Amigo de todos, fiscal aposentado da Fazenda Estadual
Nelsinho como é chamado, é dos mais benquistos pela

I

nossa população. Daí o registro.

RODOVIA DOUTORA
ZILDAARNS

Projeto de autoria do Senador Esperidião Amin, foi
aprovado o nome da saudosa Zilda Arns, para o trech
catarinense da BR-101, certamente em reconheciment

à importância de seu intenso trabalho comunitário.
Nascida em Forquilhinha, era médica, especializada e

pediatria e saúde pública. Dedicou a vida a ações soda
e fundou a Pastoral da Criança e a Pastoral da Pessoa
Idosa. Em 2010, quando estava em missão humanitári
no Haiti, ela foi uma das vítimas de um terremoto de

grandes. proporções que atingiu a ilha, matando mais
100 mil pessoas.

PRÊMIO ACI/OCES
DE JORNALISM

Encerrado o período de inscrições, o PrêmioACI/OCES
teve inscritas nada menos que 357 reportagen

.

por 167 jornalista
Segundo informações dos dirigentes da ACI-Associa\a
Catarinense de Imprensa, as reportagens inscritas sã

de todas as regiões do Estad

tObituário
Dia 28/10
- Nelson Olavio Pachec
70. anos. Residia n

Magalhães.

Tempo em Laguna
Hoje (5):' Tempo com sol entre nuvens. Temperatura
elevada. Vento nordeste, fraco' a moderado.

Min. 16°C - Max. 27°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (6): Tempo com aberturas de sol com aumento

de nuvens e condição de chuva na tarde e noite, devido à

passagem 'de uma frente fria. Temperatura diminui devido
à chuva e cobertura de nuvens. Vento nordeste a sudeste,
fraco a moderado com rajadas.

Min. 16°C - Max. 23°C / Chance de chuva: 90%

Maria das Graç
Cardoso' Mendes (Dê
67 anos. Residia n

Magalhães.

, \ \

Dia 30/10

Marlene Marcelin
Pereira, 70 anos. Resia
no Progresso.

4'Si"ij'j.t.wg,n.io,
»06 - 1993 - Morre nesta data, o ex-prefeito (por três vezes),
Comendador e médico, Dr. Paulo Carneiro. Ele nasceu em Ubá

(MG), em 25 de janeiro de 1897, fazendo ali os cursos primário
e ginasial, se transferindo em seguida para o Rio de Janeiro, onde
formou-se pela Faculdade de Medicina da Praia Vermelha, isto já
em 1929, escolhendo Laguna para o seu berço eterno, iniciando
sua vida profissional no Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus
dos Passos.
»09 - 1834 - Assume apresidência daProvíncia de SantaCatarina,
o segundo vice, FonsecaGalvão, que aqui é nome de uma avenida .

ligando os bairrosMagalhães eMar Grosso.
»09 - 1839 - Com a finalidade de conter os insatisfeitos, e

pressionado por Canabarro, Garibaldi ataca hnaruí, ficando o

episódio conhecido como o Saque de hnarui.
\ »10 - 2000 - Em condecoração distinguida pelo viceaIrnirante
Izidério de Almeida Mendes, comandante do 5° Distrito Naval,
recebem a Medalha "Amigo da Marinha", a vice-prefeita eleita
e presidente da Associação da Mulher Lagunense Hilda Soares

Bicca, presidente daAssociação Comercial e Industrial de Laguna,
Arquimedes de Souza, e.o diretor e editor do Jornal de Laguna,
MárcioMatos Carneiro.
» 1O - 2000 - O ministro Eliseu Padilha, dos Transportes, assina
Ordem de Serviço, liberando R$ 3 milhões para as obras de

retificação do molhe sul do porto de Laguna. A solenidade
aconteceunopróprio terminal, comapresença do deputado federal
Edson Bez de Oliveira e de outras lideranças políticas da região.

- Ivan José Vieira, 73 ano

Residia no Mar Grosso.
Domingo (7): Tempo com nebulosidade variável com

chuva. Temperatura mais amena. Vento sul a sudeste, fraco
a moderado.

Min. 16°C - Max. 21°C / Chance de chuva: 40%

\ \ \

'I'abuas das marésFases da lua

BAIXAM AR

Dia 3
- Nildo Silva da Silva,

anos. Residia no bai

Progresso.
HOJE
PREAMAR PREAMAR BAIXAMAR

- Gilmar Eufrázio,
anos. Residia no Farol'
Santa Marta.

•. Nova-até tü

<.. . Crescente- de 11 até 18

rf:.�� . Cheia- de 19 até 26

�. Minguante· de 27 até 3/12

04:32=0.2 - 23:29=0.0

AMANHÃ
BAIXAMAR

03:44=0.2 - 22:47=0.0

DOMINGO
PREAMAR

05:23=0.2 - 15:17=0.1
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AS AMEAÇAS SOBREA TERRA PRESENTES
NA COP26 EM GLASGOW?

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Menos certezas, mais experiências!

(P'parte)
Eufrates no Oriente Médio, ao Indo a o

Tanges na Índia e ao redor do iinenso lago
interno, o Amazonas que há milhares de

anos, desaguava no Pacífico.
A agressão à natureza
Da intervenção passamos à agressão da

natureza, na era industrial a partir do
século XVllI. Surgiram as fábricas com a

produção em massa. Forjou-se todo tipo de
instrumentos técnicos que permitiam extrair
enormes riquezas da natureza. Partia-se da

premissa de que o ser humano é "senhor
e dono" da natureza, não se sentindo
mais como hóspede e parte dela. A ideia

força era a vontade de poder, entendida
como capacidade de dominar tudo: outras

pessoas, classes sociais, povos, continentes,
a natureza, a matéria, a vida e a própria
Terra como um todo. Foram produzidas
armas de destruição em massa, químicas,
biológicas e nucleares.
O inglês Francis Bacon, tido como o

ftrndador do método científico moderno,
chegou a escrever: "Deve-se torturar

a natureza como o torturador tortura a

Quando nos permitimos experimentar o novo,
entendemos que o que vivemos até aqui não foi
melhor nem pior, mas diferente. A Experiência
está vinculada à nossa capacidade de fazer as

coisas segundo o dicionário, que explore o

conhecimento adquirido através da 'utilização
dos sentidos. Lembra da sua experiência de
ser mãe ou pai? Do seu. primeiro dia no seu

atual emprego ou na faculdade? A primeira
vez que você saiu sozinho, que namorou, que

aprontou ....tenho certeza que inúmeras imagens
vieram em sua mente, sabe por que?
Porque experiência está vinculada
às nossas capacidades de sentir e

explorar nossas emoções.
Arrisco dizer que as

.

empresas
que promovem experiências são

aquelas que � tomam marcas

queridas e respeitadas por dois
motivos: se colocaram no lugar
de quem precisava e naturalmente
criaram vínculo e outra.razão é que

Escutamos com muita frequência que estamos

vivendo a era das experiências, faz sentido para
Você? Para mim, total sentido. Se olharmos os

últimos acontecimentos, podemos ter certeza

que experiências, muitas vezes, são impostas
em nossas vidas e, obviamente, aprendemos a

viver com elas ou por meio delas, mas

eu quero chamar a sua atenção para
as. experiências com previsibilidade,
aquelas que podemos programar, aquelas
que, empaticamente, podemos promover
para as pessoas que estão ao

nosso redor, sejam clientes,
colaboradores ou amigos.
Para falar mais sobre
esse tema, lhe convido à

algumas reflexões: se você

já . trabalhou em alguma
empresa e isso faz mais de
20 anos, a questão é lembra
de como você foi contratado?
Se teve treinamento,
acompanhamento, como eram
as relações profissionais, os

perfis dos seus colegas... E
se trouxermos este mesmo

processo para os dias atuais,
o que mudou? Basicamente
tudo! Hoje, temos

recrutamento às cegas, contratações e

reuniões digitais, robôs, e temos também
pessoas agindo como eles (risos). E

então, aqueles mais resistentes cismam
em dizer: "No' meu tempo não era assim" ....e
será que realmente eramelhor ou simplesmente
diferente? Quando olhamos o conceito de
certeza no dicionário aparece o seguinte:
"afirmações, asserções, asseverações, certos,
convicções, estabilidades, evidentes." Ou seja,
toda a certeza nos priva de novas experiências,
seja na carreira ou na condução de nossas vidas

I�
Em Glasgow, nesse final de 2021, com a

COP26 se discute como reduzir os níveis de

gases de efeito estufa para não chegarmos
em 2030 a 1,5 graus Celsius e então a um

caminho sem retomo. Amaioria está cética,
pois os grandes emissores não

cumpriram o Acordo de Paris.
Reduzirem apenas até 7% e o

Brasil, ao contrário, cresceuem9%
sua emissão. Dada a engrenagem
do processo produtivo mundial
de viés capitalista que tende a

não assumir nenhum limite em

seus ganhos, provavelmente não

alcançaremos esta meta. Nossos
filhos e netos herdarão uma

Terra devastada e poderão nos

amaldiçoar por não termos feito a

lição de casa.A situação dramática
da Terra está ausente nos debates:
Não se fala da relação destrutiva

para com a natureza. Vejamos
rapidamente, no curso da história,
como chegamos ao drama atual.
A interação com a natureza

Nossos ancestrais

que se perdem
na

,
penumbra dos

tempos imemoriais,
entretinham uma

interação não

destrutiva: tomavam

o que a natureza fartamente
lhes oferecia. Esse tempo durou

milênios, começando na África,
onde surgiu o ser humano, pela
primeira vez há alguns milhões
de anos. Por isso; somos todos,
de alguma forma, africanos.
A intervenção na natureza

Hámais de dois milhões de anos, irrompeu,
no processo da antrogênese (a gênese do
ser humano na evolução) o homem hábil

(homo habilis). Aqui ocorreu uma primeira
�

virada. Inicia-se aquilo qu� culminou de.
forma extrema nos nossos dias: O homem
hábil inventou instrumentos com os quais
operava uma intervenção na natureza: um

pau pontiagudo, uma pedra afiada e outros

recursos semelhantes. Com eles podia ferir
e matar um animal ou podia cortar plantas.
Essa intervenção se desenvolveu muito
mais intensamente com a introdução da

agricultura e da irrigação, ocorrida volta de
10-12 mil atrás na era chamada do neolítico.
Desviavam-se águas dos rios, melhoravam
colheitas, criavam animais e aves para
serem abatidos.
É o tempo em que os humanos deixaram
de ser nômades e se fizeram sedentários,
com vilas oe cidades, geralmente, junto aos

rios como ao Nilo no Egito, ao Tigre e ao

Psicóloga
Mestra em

Desenvolvimento
Socioeconômico ao promover experiências você

Educadora permite que as pessoas registrem
a essência do que vivenciam,
lembra da última vez' que você
foi surpreendido com algo que
pode ser simples mas que fez você
sentir emoções inesquecíveis? Para

promover experiência não precisa' de nada

mirabolante, apenas entender que um ser

humano está se conectando com outro, parece
simples mas não é. ,

A partir de agora, seja na sua carreira ou na

sua vida, antes de ter uma única resposta que
tal permitir-se experimentar? Por um mundo
com menos gurus e mais realizadores, por um
mundo com menos apontadores de caminho
e mais humanos se colocando à disposição
de errar e acertar construindo o seu próprio
destino. Menos certezas, mais experiências,
para mim e para você, pense nisso!

Executiva

sua vítima, até ela entregar
.

todos os seus segredos". Os

conhecimentos científicos foram

logo transformados em técnicas
de extração de bens naturais,
cada vez mais aperfeiçoadas,
para realizar o propósito de

acumulação ilimitada. Aqui a

agressão ganho estatuto oficial.
Foi e continua sendo aplicada até
os dias atuais
A destruição da natureza

Nos últimos tempos de
modo especial, o depois da

segunda guerra mundial (1939-1945) a

sistemática agressão ganhou dimensões de
verdadeira destruição de ecossistemas, da
biodiversidade, dos bens e serviços escassos
da natureza, até da Mãe Terra agredida em

todas as suas frentes.

Segundo notáveis cientistas, inauguramos
uma nova era geológica, chamada de

antropoceno, na qual o ser humano emerge
como a maior ameaça à natureza e ao

equilíbrio da Terra, particularmente de
seus climas. Chegou-se ao ponto de nosso'

processo industrialista e o estilo consumista
de vida dizimar anualmente cerca de
100 mil organismos vivos. Mais de um

milhão deles estão sob grave ameaça de

desaparecimento.
A partir desta verdadeira tragédia biológica
começou-se a falar de necroceno, quer
dizer, amorte (necro) em massa de vidas da
natureza e de vidas humanas por miséria,
fome de milhões e milhões e agora pelo
Covid-19 planetário.

Teólogo, escritor
e professor
universitário

pessoais.

Ouvido em algum lugar da cidade ...

Já comprei uns dois e você???

Laguninh.,
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ANITAGANHA HOMENAGEM
EMIMBITUBA

SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
:Missas hoje, 5, às 16h na Igreja de Nossa Senhora Auxíliadora, no
I

Progresso, 18h na Matriz Santo Antônio dos Anjos e às 19h na Capela
do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho; amanhã, 6, rsh na Matriz e

na Capela de São Sebastião, em Barranceira, 19h15 na Igreja de Santa
Terezinha do Menino Jesus, no Mar Grosso e na Capela São Francisco de

. Assis, na Cohab; domingo, 7, 8h nas Capelas do Sagrado Coração de Jesus,
no Portinho e de Santa Bárbara, em Caputera, 9h15' na Capela de Nossa
Senhora dos Navegantes, no Estreito, 9h30 na Matríz.iolus na Capela de
São José, em Bentos e às 19h naMatriz e na de Nossa Senhora Auxiliadora,
no Progresso; terça-feira, 9, às 6h30 e 19h naMatriz, quarta-feira, 10, às
15h na Matriz e quinta-feira, 11, às 20h na Capela do Sagrado Coração de
Jesus, no Portinho. -:

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

7.'1

l
Eixo do Calçadão da
XV de Novembro,
tendo ao fundo o

limite do Centro
Histórico, o morro
com'as exuberantes
vegetações que
contornam seus

perímetros,
emoldurada por
diferentes casarões
ecléticos e outros já
bem mais recentes,
mas que compõem
a continuidade
volumétrica que
caracteriza esta rua.

I '

Lembrando que o batismo de fogo de Anita
Garibaldi, foi registrado em 4 de novembro de 1839,
a vizinha Imbituba ontem, 4, com a inauguração
do Mosaico Para Anita, no Mirante de VIla Nova
Alvorada. deu início a uma programação local..
incluída nas çomemorações do bicentenário da nossa
heroina; com atrações culturais e até homenagens
ao historiador e ex-prefeito de Laguna, Adilcio
CadoDn ..

No final de semana, no mesmo local, no

bairro Divineia, acontece ação cultural com Feira
de Artesanato, apresentação musical e de circo,
bem como, a roda de capoeira. No domingo, 7, a

Biblioteca Pública Municipal Cônego Itamar Luiz
• da Costa anunciou o sorteio de livros de literatura,
das 15 às 18 horas.

Ex-prefeito e escritor homenageado
O encerramento da programação será na

segunda-feira, 8, na Câmara de Vereadores de
Imbituba com uma homenagem ao escritor e -

ex-prefeito de Laguna, Adílcio Cadorin, um dos
fundadores e atualmente diretor do Instituto Cultural
Anita Garibaldi (Cultur�ta), e que. escreveu
os livros Anita: Guerreira das Repúblicas e da

Liberdade, Laguna, terra mater, Botos de Laguna e

Tordesilhas: mais que um tratado.

PNCQ1õ
Programa Nacional
de Controle de Qualidade

i� LABOR�TÓRID
m�l� I··.·t. 610,CLINI.•.CO,� LAGUNA

.
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Os sabotadores de sucesso que se

, manifestam como personagens
principais do nosso cotidiano

*Por Dra. Andrea Ladislau

Quando falamos em sabotagem, a primeira ideia que pode vir à mente é de "puxadas de tapete". Mas nem

sempre a sabotagem vem do outro. Talvez a sabotagemmais cruel seja aquela que semanifesta emnossopróprio
inconsciente e, cercada por crenças limitantes, nos impede de crescer pessoa1mente ou profissionalmente.
Os sabotadores de sucesso são padrões mentais e emocionais que levam à autossabotagem diariamente. Essa

sabotagem é causadapor imaturidade emocional, na qual o indivíduo não se permite ser feliz oubem sucedido.

Em linhas gerais, são grandes redes de pensamentos ou atitudes e comportamentos negativos e pessimistas
que nos impedem a evolução pessoal, como a raiva, medo, ódio, vingança, culpa, ansiedade e vergonha.
Os nossos maiores sabotadores de sucesso são o medo, o desejo de permanecer na zona de conforto, a

vaidade, a prepotência, a falta de organização e planejamento, a falta de objetivos e foco, a procrastinação, a
desmotivação e, por fim, as nossas crenças limitadoras. Estas últimas podem acompanhar o indivíduo desde a

infância e quando adultos, se não forem bem administradas, podem dificultar relacionamentos pessoais e até

a compreensão demundo do ser humano.
De forma inconsciente esses sabotadores acabam por transformar e padronizar nossa personalidade e o nosso

comportamento. Por exemplo, a autossabotagem pode caracterizar e definirpersonalidades, como indivíduos:
críticos, controladores, hipervigilantes, hiper racionais, insistentes, prestativos em demasia, hiper realizadores,
inquietos ou esquivos (aquele que nunca consegue dizer não).
Apesar da autossabotagem ser muito dolorosa e limitante, a boa notícia é que podemos paralisar estes

sabotadores de sucesso emocionais a qualquer momento, desenvolvendo a maturidade, que não tem nada a

ver com a idade cronológica, com a auto intimação, tomada de consciência, reflexão e decisão.

Õbotagem é um auto engano, uma projeção falsa de si e da realidade, por inconsciência, não se dar o tempo
para trazer as coisas para a consciência, pormedo de olhar para dentro e quebrar as amarras.
Ela acontece quando pulamos o processo, descumprindo o ciclo de perceber (observar o que se está sentindo

no momento, identificar a emoção), compreender o motivo de estar sentindo isso e o momento de concluir

(chegar a uma conclusão ou choque de realidade), o querer sair dessa situação (o que fazer para sair disso).
Planejar a solução, conversar com os próprios botões, dialogar consigo (inteligência intrapessoal).
Para sair do ciclo da auto sabotagem é necessário instalar a competência, a sabedoria emocional ou a

maturidade, através da auto consciência, do autoquestionamento, do auto controle (autoestima), da análise, da
sublimação (fazer alguma ativídade que goste e traga alegria) e damotivação (eliminar ou ajudar).
E o dizer da maturidade? Ela é a capacidade de reconhecer os pontos fortes e coloca-los em prática. Você

pode citar dez pontos fortes da sua personalidade?Difícil, né? Isso porque as pessoas não foram educadas ou

informadas sobre como refletir sobre suas qualidades e habilidades ..
A forma como a pessoa se relaciona consigo própria facilita a forma como se relaciona com as outras pessoas,
com a empatia afetiva, cognitiva, a preocupação empática e a aptidão social (maneira de fazer parte de

grupos e a liderança em família e social). Porém, também inclui a capacidade de entrar em contato com os

pontos fracos, admiti-los (se aceitar) e ir à

luta, transformando-os em fortes, sempre se "Os nossosmaiores sabotadoresde sucesso

questionando e tomando a decisão demudá

los, dando omelhor de si.
Outro ponto importante é a força positiva
que o ato de desenvolver a capacidade de rir
de si mesmo (a), não levar tudo tão à sério,
mas com naturalidade, pode imputar no

indivíduo. Os erros e falhas fazem parte do
ser humano e não 'podem derrotá-lo. Devem
servir como aprendizado e desafio.

.9 ciclo todo é composto de emoções
negativas, que impactam o tempo todo
nos processos decisórios, nas relações e

nas ações ou reações. Ele começa com o

medo, que é urna emoção primária. Quando
nascemos, choramos por sentir medo.
Omedo é aprimeira emoção, é a que inicia o processo da autossabotagem. Omedo deve-sermedido conforme

sua intensidade e capacidade de destruição, pois, se soubermos lidar com o medo ele pode ser benéfico a

ponto de nos impulsionar a vencer nossos próprios limites. ,

O segundo elemento desse ciclo é a perda, porque todo medo émedo de perder, ou de não atingir o objetivo.
Em seguida ele leva à culpa, que é o elemento mais importante. Existem vários tipos de culpa: a persecutória
ou a depressiva, que causamau-humor.A culpa depressiva busca a energia interna para conseguir lutar contra

algo que 110S perturba. É necessário tratar essa culpa, limpá-la para não se tomar refém do tabu.

Se a pessoa perdeu algo ou alguém e não se perdoar então gera mágoa ou ressentimento, o que pode causar

uma doença. O ideal, no fim das contas, é a pessoamergulhar em si mesma, repensar o que tem que se fazer,

para que assim possa se reinventar e sair renovada emais madura. Caso não se consiga essa conscientização,
então a culpa gera a raiva.
O tamanho da raiva é o mesmo do medo, da perda e da culpa. O ser humano precisa projetar essa raiva.

Quando o medo é menor, é possível projetar essa raiva em si mesmo (se criticando). Mas quando a raiva é

maior ocorre de ser projetada em outra pessoa.
Ao controlarmelhor seus sabotadores, muitos benefícios serão gerados para amente e para o corpo, como por

exemplo: níveis menores de produção dos hormônios ligados ao estresse, pois com os sabotadores ativados,
ao invés de produzir endorfinas no metabolismo, se produz adrenalina, causando uma doença degenerativa,
como punição (inconsciente).
Além disso, tem-se urn sistema imunológicomais eficiente, reduzindo as chances de contrair doenças. Outro
benefício é a redução de pressão arterial, do aparecimento de dores crônicas, uma melhor higienização do

sono e também, maiores chances de controle de possíveis alterações do distúrbio alimentar. Pois, cada tipo de

emoção se dirige a urn órgão do corpo, por isso temos que tomar consciência delas. E se não tratadas elas, se
transformam em doenças somatizadas no organismo.
Enfim, sabotar a si mesmo é não reconhecer sua existência e não compreender o que lhe faz sofrer ou lhe

impede de alcançar seus objetivos e, consequentemente, o sucesso. É preciso se conscientizar da necessidade

Ide mudança de padrões mentais e comportamentais, Afinal, alguns sentimentos e emoções quando surgem,

se não controlados, podem ativar outras emoções negativas, drenando energia, limitando forças e gerando
fantasmas desnecessários.
Visto que, -O autoconhecimento e a auto empatia são grandes aliados para derrotar os sabotadores do sucesso

pessoal e emocional que, natura1mente podem surgir para minar o protagonismo do ser humano.

*Graduada em Letras e Administração de Empresas, pós-graduada em Administração Hospitalar e
Psicanálise e doutora emPsicanáliseContemporânea.Possui especialização em Psicopedagogia e Inclusão

Digital. É palestrante, membro da Academia Fluminense de Letras e escreve para diversos veículos.
.

são O medo, o desejo de permanecer
na zona de conforto, a vaidade, a

prepotência, a falta de organização e

planejamento, a falta de objetivos e foco,
a procrastinação, a desmotivação e, por

fim, as nossas crenças limitadoras. Estas

últimas podem acompanhar o' indivíduo
desde a infância e quando adultos, se

não forem bem administradas, podem
dificultar relacionamentos pessoais e até"a compreensão demundo do ser humano.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.
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ACESSO NORT:E: PAVIMENTAÇÃO,'
INTERROMPIDA

Seguido, a redação do Jornal de

Laguna é procurada por 'lagunenses que

questionam a pavimentação incompleta
(próxima aos trilhos) do acesso norte

da cidade, à BR-lOl, via Barbacena; por
imposição da Ferrovia Tereza Cristina,
aliás uma luta que o então prefeito
Mauro Candemil desenvolveu, buscando
a igualdade de tratamento com outros

municípios em trechos asfaltados

próximos aos trilhos.

O que diz a FTC
Procuramos mais uma vez a direção

da Ferrovia Tereza Cristina, em Tubarão

que emitiu a nota abaixo:

Nota Oficial FTC
Em relação ao questionamento sobre

as obras de manutenções em Laguna,
bem como a autorização para execução
de pavimentação asfáltica na faixa
de domínio do pátio de manobra na

comunidade. de Barbacena, a Ferrovia

Tereza Cristina (FTC) esclarece que, as

passagens em nível existentes com uma

única linha, consolidadas hámuito tempo,
estão recebendo melhorias e outras que
oferecem riscos aos transeuntes estão

sendo trocadas de posição ou eliminadas.

Em Tubarão, Capivari de Baixo e

outros municípios onde a há linha férrea,
as passagens em nível foram autorizadas

em período anterior à concessão da FTC,
ou seja- antes de 1997, quando a malha

era operada pela RFFSA, assim como as

passagens existentes em Laguna, às quais
a FTC assumiu a manutenção a partir

de 1997,. Em Laguna, a Concessionária
realiza trabalhos periódicos nas passagens
pavimentadas de uma única linha, a

exemplo das que existem nas localidades

de Itapirubá, Praia do Sol e Cabeçudas.
Em relação à comunidade . de

Barbacena, a obra naquele ponto,
da forma que foi proposta, contraria

as normas legais aplicadas ao caso,

conforme reconhecida em decisão do

Poder Judiciário, e aumenta o risco

de acidentes rodoferroviários. Trata

se de um pátio de manobras com duas

linhas, cuja passagem em nível não está

de acordo com a normalização técnica

que disciplina as passagens em nível. A

Ferrovia, em atendimento ao que exige
o Poder Concedente, não pode permitir
a pavimentação em uma passagem em

nível existente que contraria as normas

vigentes.
A FTC havia reiterado na época,

por diversas vezes, sobre esta condição
irregular, desde que soube da existência

de um projeto 'para pavimentação do

acesso rodoviário norte de Laguna.
Porém, o alerta foi ignorado pelas
autoridades competentes, que _insistiram
em levar adiante o projeto da forma como

está posta.
Atualmente, a manutenção interna

entre os trilhos é feita pela Ferrovia e

a manutenção externa aos trilhos é de

responsabilidade domunicípio de Laguna,
conforme ajustado contratualmente entre

as partes.
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TERMINA HOJE O PRAZO PARA REMATRÍCULA
DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO

Com o ano letivo de 2022 estando previsto para iniciar no dia
14 de fevereiro, a Secretaria de.Educação e Esportes, conforme
portaria dispõe sobre as inscrições, matrículas, rematrículas e

transferências das crianças/estudantes na Rede Municipal de
Ensino de Laguna para o ano letivo de 2022, com todos os

procedimentos sendo virtuais e efetuados pelos responsáveis
legais dos estudantes e cuja primeira etapa termina hoje, 5.
Vagas para Educação Infantil

.

Segundo a portaria, para as vagas nos Centros de Educação
Infantil (CEI), a criança deverá ter idade mínima de três meses

no início do ano letivo de 2022.
O procedimento será feito em três etapas:
1 a

etapa: Solicitação da vaga
A inscrição será realizada no site da Prefeitura, ícone

Cadastro de Vagas para a Educação Infantil. Todos os dados
deverão ser preenchidos corretamente até hoje, 05 de novembro.

Depois da conferência; o sistema virtual emitirá Edital de

Convocação com a lista de crianças selecionadas,. conforme
realidade de cada Unidade de Ensino. O Edital será publicado
até as 23h59min do dia 12 de novembro.
2" etapa: Confirmação da matrícula

A partir da convocação, os responsáveis das crianças
selecionadas deverão comparecer corri os documentos

informados, no dia e horário indicados no Edital, na Secretaria
de Educação e Esportes para confirmação de matrícula. A não

confirmação implica na perda da vaga.
38 etapa: Matrícula

A matrícula será realizada presencialmente nas Unidades de

Ensinos, conforme orientações e encaminhamentos repassados
pela Secretaria de Educação e Esportes, na 2a etapa.

As crianças que não forem selecionadas no primeiro Edital
de Convocação irão compor a Fila de Espera, também emitida

por sistema online. O surgimento de novas vagas no decorrer
do ano letivo de 2022 será divulgadõ no site da Prefeitura, a

cada sexta-feira.
. Rematrícula para 2022
O processo de rematrícula termina hoje, 5, também pela
Internet, no site da prefeitura, no ícone Rematrféiilâ 2022.
Ao preencher os dados iniciais do estudante, o responsável
legal deverá selecionar a turma correspondente à etapa de
ensino que irá cursar em 2022, bem como a Unidade de Ensino
que pretende rematriculá-lo. Atualizaçõescadastrais devem ser

feitas presencialmente na escola.
Matrículas novas para estudantes em idade obrigatória
A partir da pré-escola, a matrícula é obrigatória. Neste nível de
ensino, a criança deverá ter quatro anos completos até 31 de

março de 2022.
Para o Ensino Fundamental, de 10 a 90 ano, o estudante deverá

ter, no mínimo, seis anos completos; e 15 anos, caso seja aluno
da modalidade de Ensino de Jovens e Adultos (EJA), ambos até
a mesma data .

O período para matrículas novas será entre 16 e 30 de'

novembro, presencialmente, na Unidade de Ensino pretendida.
A efetivação da matrícula requer a apresentação dos seguintes
documentos:

a) Documento de Identidade com foto e CPF do responsável
legal;
b) Apresentação de declaração de guarda, emitida pelo Juizado
da Infância e Juventude, ou documento que comprove o

processo de regularização da guarda (quando houver);
c) Comprovante de residência dota) criança/estudante,
atualizado até 03 (três) meses anteriores à MATRÍCULA
(fatura de água, energia elétrica, telefone,' contrato de aluguel,
fatura de cartão de crédito). Caso o comprovante de residência
não esteja no nome do responsável legal, anexar Declaração
de Posse de Imóvel do proprietário da residência, conforme
modelo (Anexo II);
d) Certidão de Nascimento do(a) criança/estudante;
e) Documento de Identidade e CPF dota) criança/estudante
(quando houver);
1) Atestado de Escolaridade/Transferência, no caso de criança/
estudante com vínculo de matrícula em outra Unidade de

Ensino;
g) Histórico Escolar (quando houverk
h) Cartão do SUS dota) criança/estudante (quando houver);
i) Laudo médico emitido a partir de janeiro de 2020 (em caso de

criança/estudante com deficiência).
j) Foto 3/4 do(a) criança/estudante .

Caso o estudante necessite de transporte escolar municipal, o
responsável legal deverá preencher a Solicitação de Transporte
Escolar Municipal na secretaria da Unidade de Ensino.
A foto poderá ser registrada no momento da MATRÍCULA
pelo gestor responsável, caso oCa) criança/estudante esteja
acompanhando o responsável legal.

FATODA FOTO

Moradores do bairro Magalhães procuraram o Jornal
de Laguna para protestarem contra uma galera. "sem
noção" que está descartando lixo de cozinha na caixa

para depósito de materiais recicláveis instalada em frente
a Paroquia Nossa Senhora dos Navegantes. O espaço para
material reciclável, montado em 2017, auxilia na renda
de várias famílias que vivem de pegar os recicláveis pelas
ruas de nossa cidade.

Ainda no mês passado, moradores da proximidade
colocaram a mão na massa e limparam a lixeira,
recolhendo 4 sacos de lixo de 100 litros, com restos de
casca de camarão e outros resíduos. Lamentável!

i
•

M
N

"'"

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004.
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Sallesr 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 1,05/ Laguna SC
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Uma rua, uma história
Nascido em Lisboa (Portugal), em 30 de

julho de 1808, filho deMaria Isabel e de José

Vitorino de Barros, Joaquim José Inácio de

Barros, barão e depois Visconde de Inhaúma,
foi um militar, maçom e nobre brasileiro,
herói da Guerra do Paraguai. Ingressou na

Real Academia dos Guarda-Marinhas em

1821, sendo declarado como tal em 11 de

dezembro de 1823. Participou da Sabinada

em Pernambuco, no Maranhão e no Ceará. Promovido a segundo-tenente em 1825, participou da Guerra da Cisplatina.
Em 1829 foi promovido a primeiro-tenente, em 1837 a capitão-tenente e em 18'l4 a capitão-de-fragata, 'participando da

Cabanagem, no Pará e na Revolução Farroupilha. Em 1845, como comandante da fragat Constituição, transportou D.Pedro

II do Brasil e grande comitiva em viagem a Laguna, Rio Grande do Sul e São Paulo. Entre outros cargos, ele também foi

ministro da Marinha, Faleceu no Rio de Janeiro, em 8 de março de 1869. É nome de rua no bairro de Magalhães.

Laguna ontem... Gente .

- de nossa terra
Antônio de Pádua
Heleodoro de Souza

Área central da cidade, com destaque
para oMuseuAnita Garibaldi, em 1930.

...e hoje

*10/11/1949 t 19/01/2012
Pelo nome, poucos o conheceram. Mas se perguntarem

pelo "Moela", todos já saberão de quem se trata. Filho de

Maria (Silva) e de Altamiro Heleodoro de Souza, nasceu

em Laguna em 10 de novembro de 1949. Antônio de Pádua
Heleodoro de Souza era casado com Jadna Pereira, com quem
teve os filhos Antônio Junior, Gisele e Josué. Fez os estudos

primários no Jerônimo Coelho, o ginasial, parte no antigo
Ginásio Lagunense e parte no Almirante Lamego e como

Técnico em Contabilidade no Colégio Comercial Lagunense.
Foi servidor público estadual, atuando na secretaria da

Fazenda, quando fez o curso de legislação tributária. Na

política, com o slogan que até hoje todos lembramos, "Não

queremos fígado, queremos moela", então com 18 anos de

idade foi eleito .vereador

por
.

duas vezes, uma

delas como primeiro
suplente, mas chegando'
a ocupar uma cadeira
em nosso Legislativo.
Sempre interessado nas

coisas da cidade, foi presidente do Grupo de Escoteiros
"Taiaranha", Escola de Samba Vila Isabel e da Sociedade

Musical Carlos Gomes. Ele também foi diretor do Clube
Blondin. Por 35 anos foi membro da Irmandade de Santo

Antônio e sócio dos clubes 3 de Maio, Blondin e Congresso.
Faleceu em 19 de janeiro de 2012.

Parece que �oi ontem.

�.

Atração de muitos bailes'
em clubes da capital, São
José; Imbituba e em Laguna,
na década de 70, o Band
Show da Polícia Militar,
representava lotação
completa, com venda de
todas as mesas e ingressos.
Aqui, tanto no 3 de Maio,
como no Anita e no Clube

Blondin, era sucesso

absoluto. Na ilha capital, o
excelente conjunto, entre
outros, animava os bailes
dos comerciários, no Ginásio
Charles Moritz, em promoção
do Sesc.Entre os seus

músicos, o baixista lagunense
Kern. Do arquivo de Manoel
Timóteto de Oliveira.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



@, 8 I LAGUNA, SEXTA-FElRA,05 DE NOVEMBRO DE 2021
" ,

Lucas Fretta Martins, com
os pais, Fernanda e André,
amanhã, 6, recebe os

familiares para comemorar
seu primeiro aninho'

Enfermeira lagunense Janaína
Santos, das mais reconhecidas em

sua atividade em nossa capital,
aliás onde reside, ontem, 4
festejou o seu aniversário

,.«-) Dentista ,!t)'Dermatologista
.,. Nutricionista \�pPsicóJoga
,f,' Otorrir:aofaringologista

Advogado e empresário
Thiago Nedeff Mendes

brinda a passagem do seu

aniversário na quinta-feira, 11

Ex-vereador pelo PDT,
Mário Mattos Carneiro, o
conhecido Gato, que aliás
fez um excelente trabalho
em defesa de nossa gente,
depois de amanhã, 7, ao
lado da mulher, Valquíria,
brindará idade nova
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Netto Lopes da Silva, na

segunda-feira, 1°, reuniu

amigos e familiares no Clube de

Campo para comemorar seus 50
anos. Nos registros, a aniversariante
acompanhada do esposo, Júlio, e dos
filhos, Vinicius e Henrique; da mãe

Raquel, irmãos, Andrezza e Eduardo

e a cunhada Lene

E ainda ...

'I» Na quinta-feira, 28,' centenas de fiéis
foram à Capela de São Judas Tadeu, no bairro
Barbacena, claro, orar pelo santo que é

conhecido como o das causas impossíveis;
I» Ampliando o leque de opções esportivas e

de lazer aos seus associados, o, Laguna Praia

Clube está implantando quadra oficial de
beach tennis e futevôlei de duplas, além de um

completo paisagístico na área frontal do clube

e da área de acesso à piscina externa. Como se

vê, a diretoria do LPC está trabalhando e muito

para oferecer cada vez mais opções esportivas,
de lazer e social ao seu quadro associativo.
I» O nosso querido Asilo Santa Isabel,
verdadeira instituição que merece a atenção
de todos, no dia 22 completou 72 anos de

atividades, sempre reconhecendo o trabalho

desenvolvido por sua fundadora, a saudosa

Joana Daux Mussi.

I» Na capital, merecendo o devido destaque,
o aniversário de Michael Colaço, ele que é um

dos guerreiros da Associação Catarinense de

Imprensa.
I» Educadora Lucélía dos Santos, que atua

no Colégio Stella Maris, ainda recebendo

cumprimentos pela passageni do seu

aniversário, comemorado ontem, 5.
I» Esteticista Marília Nunes e sua equipe,
ainda essa semana, lançaram planos de

tratamento específicos para o Verão. Os

pacotes, que são limitados, oferecem sessões

de ozonioterapia, detox, eletroterapia e

a famosa criomodelagem. Informações e

agendamentos através do telefone (48) 9959-
0178.
I» Empresário do norte do Estado, ao

passar pela cidade, no fim de semana, citou

o romantismo na passagem pela balsa e

elogiou a qualidade da culinária servida

pelo Restaurante Geraldo, afirmando

publicamente que nada fica a dever aos

melhores restaurantes do eixo Rio/São Paulo.

I» Marta e Gelson Emerick, simpáticos
dirigentes de Paraiso Presentes, em

contagem regressiva para comemorar o

aniversário dele na próxima quinta-feira,11.
Belvedere Summer 2022, antecipando a festa

par amanhã,6 à partir das 16h,tendo como

"pano de fundo", nada menos que a nossa

Lagoa Santo Antônio dos Anjos.

HOSPITAL
VETERINÁRIO

•

•
NO'VEMBRO AZUL PET

" ) I,

•

•
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•
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CUIDAR' DA SAÚDE
TAMBÉM É COISA DE

HO

.0
MAR GROSSO I LAGUNA

,

vital.hospitalveterinario
www.hospitalveterinariovital.com.br

� (48) 99666.3838
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PREFEITURA
DEPESCARIA

BRAVA
.A Prefeitura de Pescaria
Brava anuncia a

realização de um novo

.Processo Seletivo,
· que tem por objetivo
o preenchimento de
uma vaga bem como a

formação de cadastro
destinado

:>para
·

de

r Secretarias' M'lnic
� de Saúde, Educ
e- Assistência
Para concorier a

'das" oportuni s

I ofertadas, é necessário
que o candidato possua

�colaridad.ê em n\vel·
, supé(iot" na' respectiv.a
área do cargo pleiteaÇlo .

.Ao ser contratado, .. o

profissional deve exercer
funções 'em jornadas

·
de 40 horas semanais,
referente a remuneração
mensal no valor qtle
alterna'

.. .

entre $ ,

2.299,96 à R$ 2.57 "O.
Os interessados'" em

!;participar
<SeIetiv(),

no

seleção.be acordo coni
o edital de abertura, o

contrato será firmado
\,duratlte um ano, prazo
similar ao de .. validade,
do Processo Seletivo,
contado aY partir da

publicação do resultado
final.

ACIL " .48-3646-0336
CDL. : ;� : � .48-3644-0405
Capitania dos Portos 48-3644-0196
Casan .48-3644-8100
Celesc ; 0800 48 0196
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas ,48-3644-2441
CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118
Defesa Civil. .48-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647 - 7781
Delegacia de Polícia Cívil. : . .48-3646-0469
Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia 181
Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
Guarda Municipal... 48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho 48-3644-4698
Hospital. .48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IPHAN 48-3644-1144
PolíciaAmbiental. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social., 135
Procon 48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326
Vigilância Sanitária 48-3644-1229

�
.

HaVagas
·AÇOUGUEIRO
• AJUDANTE DE

AÇOUGUEIRO
·APONTADORDE CAMPO

-ASSISTENTE DE VENDAS
- ATENDENTE BALCONISTA
-ATENDENTE DE LOJAS

-ATENDENTE DE LOJAS E

- ESTOQUISTA
- FISCAL DE CAIXA
- FISCAL DE PREVENÇÃO E

PERDAS

-OFICIALDE

MANUTENÇÃO
- OPERADOR DE CAIXA
- OPERADOR DE CALDEIRA
- PASSADEIRA DE PEÇAS
CONFECCIONADAS
- PIZZAIOLO
- REPOSITOR DE

MERCADORIAS
- SERVENTE DE LIMPEZA
- SUBCHEFE DE LOJAS
- TRABALHADOR DE

PREPARAÇÃO DE

PESCADOS

-VENDEDOR INTERNO
- VENDEDOR PRACISTA.

Vagas disponíveis no

Atendimento através

agendamento marcado previamente
pelos telefones (48) 3647-7775 ou

3647-7776.

- ATENDENTE DO SETOR

DE FRIOS E LATICINIOS

-ATENDENTE

D�ETORDEHORTIFRUTIG JEIROS'
- AUXILIAR DE E EDIÇÃO
- AUXILIAR DE LINHA DE

PRODUÇÃO
- AUXILIAR DE PADEIRO
- BALCONISTA DE

AÇOUGUE
- CHAPISTA DE

LANCHONETE

-COPEIRO
- COZINHEIRO GERAL

-EMPREGADO

. SÉRIE C: CRICIÚMA CADA VEZMAIS DIFÍCIL·<,
A situação do Criciúma

EC, na Terceira Divisão
do futebol brasileiro, em

face do empate, diante do

ltuano, domingo passado,
em casa, deixou o Tigre
em dificuldades quanto
ao desejo de voltar para
a Segundona-Série B. É
que para tal acontecer,
agora será preciso vencer RUA DUQUÉ DE CAXIAS, 115 • CENTRO a LAGUNA
ao Paysandu, amanhã, 6,
às 17h em Belém do Pará, Fone/'axl (48) 3844.1930
além de torcer pela derrota
do Botafogo, da Paraíba, que jogará com o Ituano, já classificado.

EialeGD
I\IIAOEIRAS E MATERIAI$ PAÂA CONSTRUÇÃO

Rua João C.àmilo,. nO 119 48 3644-0�73
BaIrro Progresso· Laguna/Se 996'1 0-4,1 00

galego.madeiras@hotmail.çom Ceuulleg,.'"

qualidade e' o que representaram e representam para o futebol brasileiro,
sempre é bom publicar a foto acima, reunindo Dorval, o nosso Mengálvio

. Figueiró, Coutinho, Pelé e Pepe. Simplesmente ganharam tudo o que disputaram,
fosse pelo Santos FC, fosse pela Seleção Brasileira. Do arquivo do saudoso Paulo

Canhola "Palomba", ele que era muito amigo do Menga.
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profilesional�, em estaque A enchente de 2008
em Blumenau mudou o

rumo da vida de Bruna
de Souza Correa. Na

época, com 11 anos,
a focalizada mudou
se com a mãe, dona

Cátia, para casa da avó,
em Pescaria Brava. O

-

,�1,

Ainda pretendo - viajar
Omelhor conselho que já recebi - cuidar

das pessoas que estão ao meu redor

O que me tira do sério - arrogância e

teimosia

O que mais gosto no meu trabalho é - a

realização e o contato com minhas clientes

Meu amuleto da sorte é - uma tatuagem
com o nome da minha avó

processo de adaptação foi difícil, os anos passaram, as oportunidades surgiram, e hoje, ela garante
que não se vê mais em outro lugar que não seja a terra de Anita.

O ritmo pacato no interior, fez com que Bruna fosse apresentada a profissão ainda na adolescência:
"Fazia a unha da minha avó. Um dia, uma amiga dela havia feito uma cirurgia e ela propôs que eu

fosse fazer a unha da senhora, que não podia sair de casa. Chegando lá, havia uma terceira senhora,
que ao me ver trabalhando já quis agendar um horário. Daquele dia em diante nunca mais parei",
recorda.

Paralelo ao serviço de manicure, Bruna é formada em Biologia: "Conciliei por algum tempo o

estudo, a sala de aula, como professora e as unhas no fim-desemana. Com a gravidez me vi obrigada
a abrir mão de algumas coisas".

Mãe de Marina, a profissional chegou a atender em casa e em outros salões, até receber a proposta
de um salão no Mar Grosso: "Estava acostumada a uma demanda proporcional a de bairro. Quando
comecei em um lugar maior, me dei conta do quanto o mercado da beleza pode me proporcionar.
Hoje, confesso que concluí a faculdade, mas não tenho certeza se um dia vou seguir a profissão que
me formei".

Dona de uma rotina que começa cedo e não tem hora para acabar, ela adapta sua agenda de acordo
com anecessidade da cliente: "Sou super flexível. Se alguém só pode vir bem cedo, por volta das

6h30, começo nesse horário e vou até às 22h".

Quando não está na função do salão, Bruna procura dedicar seu tempo a outras demandas: "Estudo,
fico com a família, assisto filmes e gosto de fazer artesanato. Adoro fazer laços e pinturas em caixas".

Soltas
Leitor do JL, confessando sua

preocupação com a cidade, após ter
visitado Gramado, na serra gaúcha,
onde conferiu a beleza, ruas iluminadas
.� a limpeza daquela cidade, "mil anos"
na frente da terra de Anita, observou.
Disse também que não encontrou um

único pedinte ou flanelinha. Ao éontrário
daqui, com ruas do centro histórico,
sujas, com mato e escuras, citando
a buraqueira nas avenidas Senador

Galotti, João Pinho, Getúlio Vargas
e João Pessoa. Isso que a prefeitura
tem contratado e pagando bem, uma
empresa de Criciúma. Pois e agora, né?

Setep, Angeloni e Benoit, entre as 100 empresas
e que atuam em Laguna, que contribuíram com

o Hospital São José, de Criciúma, para aquisição
de novos equipamentos. Bem que elas poderiam

auxiliar o nosso hospital, não acham?

Pessoas idosas
que sempre vão
aos cemitérios da

cidade, indignados
com um problema
recorrente, qual seja
a falta de corrimões
e cruzeiros, nos dois
locais. Como o valor
é pequeno, bem que
a Prefeitura poderia

providencia r.

É bom saber! O craque

Raphinha, que agora
brilha da seleção,
jogou a Segundona
pelo Imbituba Atlético
Clube e depois atuou

pelo Avai.

Do rádio lagunense: Celso Fernandes, anunciando o Papo de Sábado,
pela Difusora, FM 91.S, para amanhã, 6, das 11 às 12h. Ele também
informa que agora, o Jornal da Difusora,tem edições às 7h e às 12,
Ronda às 11h4S e A Tarde é Nossa, às 14h. Na MIX, Paulo Cereja
continua produzindo e apresentando o Jornal da Mix, igualmente com
duas edições, às 7h e 17h20.

E já que falamos em rádio, em plena semana de Finados, é bom
lembrar de profissionais lagunenses que muito brilharam, hoje

saudosos, como João Vicente, Evilásio e Eraldo Silveira, Carlos Cordeiro
Horn, Manoel João dos Santos, Wilfredo Manoel da Silva, Alceu

Medeiros, Mario Luiz Martins, Jóta Vieira, Osmar Cook, Jacopo Teixeira
Tasso, Nelson Almeida, Áibil Barreto, Mário Ignácio Coelho, José

Nazareno Coelho, Martinho Machado, Dúlcio Ulysséa e Vanio Santos,
sem contar Dakir Polidoro, Sinval Barreto e Walmor Silva que, nascidos

em outras cidades também contribuíram com o nosso rádio.

No programa Jóta
Raulino e o Cidadão,
pela Hits 87.9, de
sábado passado,
o ex-governador
do Rotary, dr.
Aldo A.Massih,
o empresário
Júnior Martinho,
o Jornalista

. Antônio Rodrigues
e o produtor e
apresentador Jóta
Raulino (ao alto).
No programa de
amanhã, 6, a

partir das 9h30,
o sabatinado será
o ex-deputado
federal Edinho Bez,
acompanhado do
ex-secretário de
Turismo e diretor
da ACI-Associação
Catatlnense de
Imprensa, Iberê Aguiar Jacques. Em destaque, Marilú e o Jornalista
Antônio Rodrigues, da Uni TV, na foto, com Jóta Raulino

Escuridão em todas as ruas da cidade, já chegou no limite. No
fim de semana, um estabelecimento comercial do centro histórico
chegou a colocar um rabicho com algumas lâmpadas.Em outros

tempos seria zombaria. Mas agora, até que não, né?

O direito ou impacto de vizinhança, continua sendo ignorado olimpicamente
por algumas construtoras na praia do Mar Grosso, sem que haja uma maior

fiscalização da prefeitura e até do Ministério do Trabalho, ou de quem quer
que seja. Dizem que tem construtora a fechar ruas, outra espalhando todo
tipo de detrito para casas vizinhas e por aí vai É uma "festa", pra não

dizer um nome feio.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na sessão õrdínáría destaquarta-feira, 3, os veredores Iagünenses puderam ouvir do gerente Diego
. Medeiros,'da Casan, as ações quea empresa desenvolve em todo omunícípío de Laguna

Antes, no Grande Expediente, a Vereadora Nádia Lima
(DEM),u,sou da palavra, inicialmente comentando sua

participação no Fórum da 'causa animal em SC, ocorrido
em nossa capital. Falou também sobre sua ida ao gabinete
do deputado Ricardo Alba, a quem onde solicitou emenda

parlamentar. Ela voltou a discorrer sobre o trabalho da
causa animal, Citando a situação de um morador que aluga
um quarto para morar e abrigar os animais, ali na Vila
Vitória. A vereadora questionou a Secretaria de Assistência
Social e até falou que a gerência de Bem Estar Animal não
funciona nos finais de semana. Quanto ao morador da Vila

Vitória, informou que ele está hospitalizado, em face de ter
sofrido um AVC, e que os animais estariam abandonados
no quarto,. lamentando a situação precária, do ser humano e

dos animais. "Precisamos de políticas públicas, pois é saúde

pública", disse. Por último comentou o caso do final de
it:'..' semana em que um animal foi alvejado por um homem com

arma de fogo, na regiãonorte de Laguna, recebendo apartes
dos vereadores Rodrigo Bento, Rhoomening Rodrigues,
Anderson de Souza, Deise Daiana Xavier Cardoso, Jaleel
Farias e Kleber Rosa.

Ações da Casan em Laguna
Presente a sessão, o gerente Diego Medeiros, da Casan

iniciou sua fala comentando sobre as ações .da Casan no

município de Laguna, destacando a importância do trabalho
realizado pelos colaboradores da Casan, mesmo durante a

,

pandemia. Observou os investimentos em abastecimento de

água, começando pelo bairro Cabeçuda e outras regiões do

município, como da Madre, que vai depender do projeto
da rodovia Ageu Medeiros, para iniciar a obra. Comentou
também sobre o saneamento e a equipe do Trato Por

laguna, que faz orientação sobre as ligações da rede de

esgoto. "Teremos investimento em uma nova estação 'de
tratamento de água", antecipou.

O gerente da Casan ainda foi questionado pelos
vereadores por diversos assuntos, dando respostas a todos
os casos levantados.

Projetos Votados
Projeto de Lei n. 0070/2021
De autoria de Nadia Lima, dando denominação a via

pública, sendo aprovado por unanimidade, em segunda
votação.

MUNICIPAL A 'OUTORGAR CESSÃO DE DIREITO
REAL DE USO DE BENS PÚBLICOS À COMPANHIA
CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO -

CASAN

Discutido e em primeira votação, sendo' aprovado por
unanimidade.

Projeto de Lei n. 0072/2021
De autoria do Poder Executivo
EMENTA: AUTORIZA O MUNICÍPIO DE LAGUNA
A RECEBER POR DOAÇÃO, SEM ÔNUS OU

ENCARGOS, ARMAS DE FOGO E PROJÉTEIS DA

GUARDA MUNICIPAL DE CHAPECÓ/SC, PARA

SEREMUTILIZADOS PELOS GUARDASMUNICIPAIS

DELAGUNNSC
Discutido e emprimeiravotação, aprovadoporunanimidade.

Projeto de Lei n. 0074/2021
De autoria do Vereador Jaleel Farias
EMENTA: ALTERA O ART. 1° DA LEI N. 2.185, DE 2��DE DEZEMBRO DE 2020

-

Discutido e aprovado em primeira votação, foi aprovado
por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0071/2021
De autoria do Poder Executivo
EMENTA: AUTORIZA O PODER EXECUTIVO

. #'ti

PROGRAMA,ESCOLA FRANCA: MOBILIZAÇAO
SOCIAL NA ESCOLA DO FAROL DE SANTA'MARTA
Ir além 'do espaço da sala

de aúla e transmitir aos alunos a

conscientização de preservar e

valorizar o meio que nos cerca.

Essas foram algumas das propostas
desenvolvidas ao longo do

Programa Escola Franca, realizada
pelo Projeto ProFranca, com

patrocínio da Petrobrás, na Escola
de Educação Básica Santa Marta,
na localidade do Farol de Santa

't' Marta. Durante meses de estudo,
os mais de 50 alunos do Ensino

Médio, de 15 a 17 anos, puderam
ampliar o contato e as informações
acerca da presença e importância
da baleia-franca-austral nas

cidades de Laguna, Garopaba
e Imbituba,

_

e seu potencial,
>,' como símbolo de conservação,

incentivando a responsabilidade
ambiental e coletiva e estimulando
a mobilização social.

Liderados pelas professoras
Marihe Rossini, dê Cultura
e Esporte e Paula Colissi, de

Biologia e Saúde e Sociedade,
o grupo de alunos realizou uma

visitação a campo para observação
das baleias. A atividade foi

conduzida por unia representante
do projeto, que é também

responsável pelo monitoramento
das ba1eias na Praia do Cardoso. '

Os alunos puderam então ampliar
seus conhecimentos sobre a

espécie, compreendendo como

ocorre a temporada reprodutiva da
baleia no nosso litoral; como esses

animais são identificados e quais
os instrumentos utilizados para o

seu monitoramento.
Em uma segunda etapa,

a escola recebeu a visita da
coordenadora do Projeto, Daiana
Bezerra, e dos estagiários Natália,
Luiza e Leonardo, para realização
de uma palestra expositiva,

reforçando sobre a importância
da preservação da espécie da

baleia, que é a única ameaçada
de extinção que se reproduz

, na
.

costa brasileira. Os alunos
ainda realizaram uma dinâmica
de construção de soluções para
questões relacionadas à temática

apresentada na palestra. A

atividade ainda será finalizada

pela equipe da' ProFranca, que
compilará as informações do
caminho final escolhido pela
turma e retomará o material para
escola, ',para que os professores
mostrem aos alunos.

Para a professora Marihe, o

projeto renderá frutos que irão

muito além do ambiente escolar:
"Em razão do local em que
nossa escola está inserida, toda
a comunidade, de forma direta
ou indireta, está envolvida com

o ecossistema aquático, seja na

pesca como atividade labora ou

nas atividades esportivas e de
lazer, Nesse sentido, o Programa
veio para despertar ainda mais
a consciência e valorização da
baleia franca no nosso litoral.

Assim, podemos contar -com
'

nossos alunos para proteger o

principal berçário da espécie
no sul do Brasil e garantir que a

baleira-franca-austral não seja
mais uma espécie ameaçada de

extinção".
Os alunos, por sua vez, ficaram

entusiasmados com o tema: "A

saída de campo foi de muito

aprendizado. Assistimos de perto
como ocorre o monitoramento
das baleias e conhecemos os

utilizadosinstrumentos no

desenvolvimento desse trabalho",
destaca a aluna Ana Francisca
dos Santos David. O estudante
João Augusto Schmitz também

gostou de saber mais sobre as

ilustres visitantes: "Moramos em

Laguna e somos visitados pelas
baleias-francas todos os anos. É
essencial aprender sobre elas e

todo ecossistema que as envolve".

Conceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421�
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EM TRÊS MESES, lMA ARRECADAMAIS DE RS 250
'

JVIIL EM ACORDOS DE AUDIÊNCIAS DE CONCILIAÇÃO
.

No mês de junho deste ano, o Instituto do

MeioAmbiente de Santa Catarina (]MA) lançou
o Programa de Audiência de Conciliação por
Auto de Infração com a finalidade de apresentar
soluções legais para encerrar processos de

infração ambiental com mais agilidade. Neste
período, o lMAjá executoumais 294 audiências,
tendo êxito em 77% dos casos e arrecadação
de mais de R$ 250 mil através dos acordos

finnados.
A conciliação no lMA foi introduzida a

partir de um artigo científico desenvolvido pelo
diretor Administrativo do IMA, André Luiz

DiasMello. Para ele, a conciliação das infrações
administrativas ambientais é um instrumento

eficaz de celeridade e garantia jurídica, que deve,
inclusive, ser organizada como um modelo de

ação padronizado entre os órgãos responsáveis
pela tarefa de fiscalizar e tomar medidas
administrativas, a exemplo do lMA e da Polícia
MilitarAmbiental.

"Buscar ummodelo de gestão de conciliação
.f;la área ambiental, é uma forma efetiva de
trazer equilíbrio aos processos, padronização
dos atos e resultados positivos tanto para o

desenvolvimento social e econômico quanto
para a preservação do meio ambiente no Estado
de Santa Catarina", explicouAndré.

As infrações mais comuns registradas em

Santa Catarina são corte de vegetação não

autorizado; intervenção em área protegida;
poluição; falta de licenciamento; não

cumprimento de obrigações estabelecidas
na licença ambiental; crimes contra a fauna,
entre outros. Entre as Coordenadorias de
Desenvolvimento Ambiental (CODAMs)
do Estado que mais realizaram audiências
de conciliação nestes últimos meses estão:

Chapecó, Criciúma e Rio do Sul.
Durante a avaliação trimestral o Grupo de

Análise da Conciliação além de observar o

desenvolvimento do procedimento no lMA e

constatar o balanço positivo, também informou

que o órgão já possui em tomo de 70 novas

lMA

audiências de conciliação agendadas.
"Estamos avançando na redução da

quantidade de processos e no tempo de trâmite
destas ações, e isso reflete em mais tempo
disponível para atender outras demandas que
chegam no nosso órgão", comentou o presidente
do lMA, Daniel VmiciusNetto.
o Programa

O Programa atua diretamente para a

conclusão dos processos referentes a autos de

infração. De acordo com o Decreto Federal
n° 6.514/2008, um auto de infração é lavrado

sempre que constatada ação ou omissão que
viole as regras jurídicas de uso, gozo, promoção,
proteção e recuperação do meio ambiente.

As infrações mais comuns registradas em

Santa Catarina são corte de vegetação não

autorizado, intervenção em área protegida, ...

poluição, falta de licenciamento, não

cumprimento de obrigações estabelecidas na

licença ambiental, crimes contra a fauna, entre
outros.

Durante as audiências de conciliação são

apresentadas opções para o acordo. São elas:
1 - Conversão em Advertência - aplicável
quando a multa consolidada não ultrapassa o

valor de R$ 1.000,00;
2 - Pagamento com 30% de desconto;
3 - Possibilidade de Termo de Compromisso:
serviços - adesão a projeto previamente
selecionado pelo lMA ou apresentação de

projeto para análise técnica do Instituto;
4 - Possibilidade de Termo de Compromisso:
reparação do dano - adesão à modalidade

prevista nos arts. 119 a 122 da PortariaConjunta
lMA/CPMA n" 143/2019, comprometendo
se a apresentar projeto técnico, nos termos da

legislação vigente, em 30 dias, para análise
técnica do lMA.
Para a execução do Programa foram compostos
Núcleos de Conciliação Ambiental, sendo 1

na sede, em Florianópolis, e 16 Comissões
descentralizadas distribuídas n� 16

Coordenadorias Regionais do lMA.

Eduardo Moreira no BRDE

LAGUNENSE ASSUME DIRETORIA,
Devidamente aprovado e liberado pelo Banco Central

do Brasil, o ex-governador Eduardo Pinho Moreira está

assumindo a Diretoria do BRDE, (na verdade a vice

presidência) indicado pelo governador Carlos Moisés.
Convite que já tinha sido feito no inicio do ano. Moreira

declinou, pois o partido ainda não participava da atual

gestão. Com a presença do deputado Luiz Fernando

Vampiro na Secretaria da Educação e várias outras

aJndicações para cargos no governo, o ex-governador
-

sentiu-se autorizado a acolher o segundo convite.

Carreira vitoriosa
Nasceu em 11 de julho de 1949, em Laguna. Filho de

Hindemberg Moreira e de Maria Adelaide Tasso Pinho
Moreira.

Casou-se com Ivane Fretta Moreira, com quem teve

Eduardo Filho, Paulo, Roberto e Isabel. A esposa faleceu
e casou com Nicole Emiliana Torret Rocha Moreira.

Graduou-se em Medicina pela Universidade Federal
de Juiz de Fora (UFJF), em 1972, em Minas Gerais/
MG. Especializou-se em Cardiologia, no Hospital
dos Servidores do Rio de Janeiro/RJ, e em Medicina,
Segurança e Higiene do Trabalho, na antiga Universidade
do Estado da Guanabara, atual Universidade do Estado
do Rio de Janeiro (UERJ).

Trabalhou como médico no Instituto Nacional de
Assistência Médica da Previdência Social (INAMPS),
em Criciúma, no ano de 1975. Exerceu o cargo de Diretor
da Clínica do Hospital São João Batista, em Criciúma.

Integrou o Diretório Nacional do Partido do Movimento

Democrático Brasileiro (PMDB). Pelo PMDB, foi
eleito Deputado Federal à Câmara dos Deputados para
dois mandatos consecutivos: 48" Legislatura (1-987-
1991), com 52.608 votos, tomou posse, foi Deputado
Constituinte de 1988 e exerceu mandato ordinário;

49" Legislatura (1991-1995), com 32.994 votos,
foi empossado"em 1 ° de fevereiro de 1991 e exerceu

atividades parlamentares-até 1992.
Renunciou ao cargo de Deputado Federal, disputou

eleições para Prefeito de Criciúma, em 1992, pelo PMDB,
foi eleito para mandato de 1993 a 1997.

Em 1997, foi nomeado Secretário da Casa Civil
de Santa Catarina, pelo Governador Paulo Afonso

Evangelista Vieira. No mesmo ano, passou a presidir as "

Centrais "Elétricas de Santa Catarina (CELESC).
Nas eleições de 2002, elegeu-se Vice-Governador de

Santa Catarina, na chapa encabeçada por Luiz Henrique
da Silveira, ambos do PMDB, para mandato de 2003
a 2006. Neste período presidiu o Grupo Executivo
de Energia do Estado de' Santa Catarina (GENESC)
e o Conselho Estadual de Tecnologia da Informação e

Comunicação (CnC). "t�·

Assumiu interinamente o Governo do Estado, de 9 de
abril a ó de julho de 2006. Tomou posse no Executivo

temporariamente Pedro Manoel Abreu, Presidente do
Tribunal de Justiça de Santa Catarina, de 7 a 14 de julho
do mesmo ano. Eduardo tomou-se efetivo na função
até 31 de dezembro de 2006 e transmitiu o cargo para
LuizHenrique da Silveira, reeleito Governador de Santa
Catarina.

�

Retornou à Presidência da CELESC em 2007,
permanecendo no cargo até 2009.

Em 2010, novamente eleito Vice-Governador do
Estado catarinense, pelo PMDB, para o período de 2011
a 2014, sendo Raimundo Colorribo, o Governador, do
Democratas (DEM).

No ano de 2014, pela mesma chapa e legenda, foi
reeleito Vice-Governador para exercício de 2015 a 2018.
Com a mudança de nome do partido, Eduardo Pinho
filiou-se ao Movimento Democrático Brasileiro (MDB)
e assumiu efetivamente como Governador em 6 de abril
de 2018 até o final do mandato, quando o titular deixou o

governo para disputar cargo em eleições federais.

PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPORt..!J��.

TRABALltAMOSCOMTODAS�
SEGURADO�

l1@lavolksautocenter

PECAS E AUTO CENTER

Av. CaUstrato
Muller Sales, 56 - Laguna
36461049
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Aos 33 anos, a psicóloga
lagunense Ana Pauta da Silva de
Jesus Sá costuma dizer que não foi
ela quem escolheu su� profissão:
"A Psicologia me escolheu. Sempre
gostei de ouvir as pessoas e quando

posso colaboro de alguma forma. Isso já faz

parte da minha essência como pessoa. A formação só veio para fortalecer ainda mais essa característica pessoal", pontua.
A filha de dona Suzete e de "seo" João Manoel é dona de uma rotina intensa: "Atendo em vários horários. inclusive no período da noite. Não me canso,

pois amo o que faço e me realizo em saber que posso mostrar novos caminhos, novas possibilidades para meus pacientes. Através domeu conhecimento
proporcionar uma vida mais leve e mais Jeliz. Vê-los sorrindo ào sair da sessão, dizendo que estão mais aliviados e esperançosos não tem preço".
Além da graduação em Psicologia, Ana Paula possui formação em Psicodrama e Pós qraduada' em Psicodrama Psicoterapêutica:

"

Exerço a profissão há pouco mais de dois anos e ofereço atendimento clínico a adolescentes e adultos".

Entre os desafios vivenciados no consultório, a psicóloga cita um drama que tem se tornado rotineiro: "Os pensamentos suicidas

estão frequentes. As pessoas estão necessitadas demais de cuidados, empatia e compreensão' dos que convivem com elas. Mas muitas

vezes o que encontram é julgamento. Fora isso, cada sessão é uma nova demanda, e não há ensaios. Tudo acontece aqui e agora".
Para o futuro, a esposa de Eduardo revela alguns de seus planos: "Quero trabalhar com grupos, inclusive ampliar alguns projetos sociais, nos quais
já atuo".
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Perfil
�ANA PAULA DA

SILVA DE JESUS SÁ

� Profissionalmente tenho um projeto com mulheres e adolescentes, � Rio de Janeiro.

para trabalhar depressão e auto estima. No âmbito pess.oal, sonho conquistar
a minha casa e meu consultório próprio. ®:m� Poder ajudar financeiramenteminha família.

�@� Entre as virtudes, um coração doador, que sempre
busca ajudar a aliviar as cargas de quem precisa. Como defeito, costumo

procrastinar, mas estou melhorando aos poucos.

�<!J3� Contemplar a natureza ..

� Meu consultório, a casa dos meus pais, igreja ou qualquer lugar ao
ar livre.

� Sou viciada em gatos, café e livros.

� Um versículo bíblico que eu amo: "Seja forte e corajoso! Não se

apavore nem desanime, pois o Senhor, o seu Deus, estará com você por onde
você andar". (Josué 1 :9).

�W!;0mITíljJesus,minha família, café, gatos e meu celular.
.

"

Benefícios de Assistência
Familiar. SalÁde ptílrtl -tDdDS[

www.redêunipesca.com.br 3644-4048

JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

A blogueiramirim ALICE DA SILVA JOAQUIM anuncia a

chegada da sua maninha. BEATRIZ DA SILVA JOAQUIM
veio que ao mundo no dia 31 de outubro, pesando 3.375kg e

medindo 46,5cm. São filhas de Gabriela e Elcy Vieira Joaquim.

Aniversariante do dia 20, DAVI ZANINI BACCI completará
11 anos. É filho da nossa colunista, Letícia (Zanini) eRodrigo
Batti. Na foto, acompanhado do irmão caçula, MIGUEL.
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ura
SEGUNDA ETAPA DO CIRCUITO
SURF TALENTOS OCEANO 2021

�ou a hora dos surfistas amadores
trarem todo o seu talento em

uma etapa do Surf Talentos
ano e avançarem no ranking
dor da Fecasurf. A segunda etapa

[lI oompetição está confirmada para
en ã, 6, e domingo, 7, às 8h, no
ita fes da Barra.
lá a de 120 atletas estão inscritos na
sá e disputam o título de campeão
d nove categorias: SUb-lO Mista,

'12, SUb-14, SUb-16 e SUb-18
ulinas e SUb-12, SUb-14, Sub-
femininas e a Sub-08 Mista. O
o da

, temporada será decidido
a em 2021, com a realização da
ira etapa no mês de dezembro.
ais de uma estreia do circuito

,

de emoções e com a felicidade
vermos mais de 140 atletas na

, vamos agora levar o talentos do
catarinense para o sul do Estado,
do um importante passo para
ecer os campeões deste ano",
Sabrina Eggert, CEO' da Oceano,

PAELLA
CAMPElRA
A diretoria
da Sociedade

, Recreativa 3 de
o
Maio anuncia
para o dia 7 de

l novembro, a
" �artir das 12h30,

uma Paella

,Campeira. Com
ngresso no valor
de RS 40,00, o
intuito da ação
é promover
um grande
reencontro

entre sócios e

frequentadores.

Surfwear.
A etapa também contará com uma

ação do projeto "Keep The Ocean

Blue", da Oceano Surfwear, e que
consiste em uma série de ações de
limpeza em praias e espaços naturais,
palestras e atividades nas escolas,
alem de práticasmais sustentáveis na
fábrica e camisetas produzidas com

matérias primas responsáveis, com

o propósito de efetivamente agir em
prol da preservação ambiental. Hoje,
5, será realizada uma ação de plantio
de mudas com a participação de 150
estudantes da região.
Sobre o SurfTalentos Oceano
A Oceano Surfwear, fundada em 1980 '

e com sede em Ioinvílle, promove
desde 1999 campeonatos de surf
amador com o intuito de manter vivo
o esporte e dar visibilidade aos atletas
amadores. Em 2Q11, a marca começou
a patrocinar o Circuito Catarinense de
Surf e em 2016, a competição passou a

se chamar SurfTalentos Oceano.
Umdosprincipaisobjetivosdocircuito
e abrir portas para as futuras gerações
do surf catarinense, fomentando e

valorizando o esporte, sem deixar
de lado temas extremamente

importantes como a sustentabilidade
e conscientização socioambiental,
presentes em todas as etapas do

campeonato.
Saiba mais sobre - as próximas
etapas do circuito e do projeto
Keep The Ocean Blue nas redes i

SOCiaIs @oceanosurfwear,
@keeptheoceanblue_ e @
surftalentosoceano

A_A J®tPlIi!�IÜ!12
.LI�!l��

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

_

�&lII&.::;"";:;�'"
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PIZZARIA DA PRAIA

OMixC��penaeRestauranteo�erece .: -Pi�ia A melhor pizza da região, com
seu. c�dapIo c_ompletoyelo delivery. /Da . A, atendimento especial. Vá conferir!

...........�� Mais informaçoes atraves dos telefones l..!;;�Praia Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso
36472202 ou 984532029. � _ Delivery Fone (48) 3647-0585.
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CARTAO
......
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Em mais uma tomada aérea de LagunaAeroimagens, desta vez,
destacando em primeiro plano, o Colégio Policial Militar Feliciano Nunesl
Pires, parte da descida do Morro da Carioca e a Casa Pinto D'Ulyssea, �

Encaminhe sua foto para redator@jornaldelaguna,com.br e particip�!
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<;30NÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164 _

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007
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